
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
DU 26 juin 2011 à NANTES

Etaient présents : C.BERTHOME - A.BORCOS – MJ.CANIAUX- M.CHANTEUR-
V.HENRY-MP.MANE-N.MONTAGNY- C.PRULEAU-V. RACKELBOOM-S.TITEUX

Bilan financier correct : pour Nantes les paiements sont bien entamés ~ 30 000 
euros de dépenses. Si l’on veut maintenir les comptes à flot, nous ne pourrons pas 
faire le congrès de Paris à la Maison de la Chimie comme les chirurgiens ; cela est 
très coûteux et emmènerait l’association à la perte
 A ce jour rien n’est payé pour Paris et les démarches commencent pour Nice

Pour l’organisation du congrès de Paris des pistes sont ouverte pour la faisabilité 
sur l’HEGP ; de bonnes idées ont été émises pour le rendre attrayant : soirée de 
gala ? Promenades en bateau ? etc.  …. Mais elles restent à étudier.

Pour les inscriptions ; prévoir une mise en page différente afin d’éviter que 
comme cette année l’on ai plus d’inscription après le 31 mai
Il est impératif d’avoir le nom des orateurs et de plus l’orateur principal.

La prochaine réunion du bureau pour la préparation du congrès 2012 le 03 
décembre 2011 peut-être à Strasbourg Annik BORCOS nous propose de nous 
accueillir : le projet va être étudié afin que les frais de transport et 
d’hébergement n’explosent pas le budget de l’association.
Une réponse début septembre sera donnée

Fait le 8 janvier 2012 par Marie-Jeanne CANIAUX


